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Assemblée générale ordinaire 2023 

 

 

Procès-verbal de la soirée du 01.04.2023 au couvert de Tourbillon 

Séance ouverte à 17H00 par notre président Charly Teuscher.  

1. Après avoir souhaité la bienvenue à chacun et 

s’être réjoui de la nombreuse présence, ceci malgré  

une météo qui aurait pu être décourageante pour 

 certain, nous avons poursuivi la séance selon l’ordre 

 du jour reçu avec la convocation. 

 

2. L’ordre du jour est accepté sans modification. 

élection du scrutateur. 

 

3. PV AG 2022 accepté sans commentaires. 

 

4. Bilan des membres et des présences : 

Au 01.04.2023 :  250 membres (soit une augmentation de 20 membres depuis 

le début de l’année). À mettre au bénéfice de la pose de la bâche PUB vers la 

COOP, les flyers distribués par les administrateurs des résidences et autres 

actions efficaces entreprises.  

Présent à cette AG. 82 personnes, individuels et couples. Soit 49 membres 

représentés. 

 

5. Rapport du président : celui-ci était joint à la convocation. Donc pas de lecture, 

mais Charly a juste résumé son rapport selon les titres des paragraphes avec 

un petit commentaire sur certains points. 

 

 



 

 

 

6. Rapport du vice-président, délégué à la commission 

touristique : Gilbert a présenté son rapport d’activité par  

rapport en soulignant les divers contacts établis :  

les faits principaux a relever sont en particulier un redémar- 

rage des rapports avec la direction des Bains : suite au 

décès de Jean-Daniel Descartes et la démission de la  

directrice fin janvier 2023, une nouvelle direction est en place 

avec la mission de remettre cet établissement sur les rails  

du succès. Nous souhaitons pouvoir continuer la collabo-  

ration avec cet établissement.  

Pour mémoire, nous avons pu obtenir de bon pour une 

entrée au SPA à prix préférentiel, ce qui nous a permis de 

faire un petit cadeau sympa à chacun de nos membres.  

Nous avons aussi pu mettre en route une bonne collaboration avec l’Office du 

tourisme, en la personne de Mme Jessica Monnet, nouvelle responsable de 

ce bureau depuis octobre 2022. 

 

 

 

 

7, 8, 9 : rapport du trésorier pour les comptes 2022, rapport des 

             vérificateurs et acceptation, donc décharge au comité 

             à l’unanimité. Les détails   étaient fournis avec la  

             convocation à l’AG.  

 

 

 

 

10.  Budget 2023. Au vu des compte positifs présentés, notre situation est  

       saine est notre réserve financière nous permettra à nouveau d’engager  

       des participations pécuniaires dans la station. 

 

11.  Bonne nouvelle : cotisation inchangée pour 2024. 

 

12.  Le budget est accepté à l’unanimité. 

 

13.  Composition du comité : nous avons reçu un désir d’engagement de  

       Mme Hedinger Jill Valérie : candidature acceptée et nous nous 

       réjouissons de cette nouvelle collaboration. 

       Les membres actuels du comité sont reconduits par acclamation. 

 

14.  Initiative « Bravo Bisses ». Une décision de principe de promouvoir l’étude  

       de la possibilité de réaliser ce nouvel attrait pour la station est pris à  

       l’unanimité moins 1 abstention.  



       ILest clair que cette entreprise se fera selon les engagements des  

       communes, canton et confédération. APEROvronnaz ne peut et ne doit  

       pas en être le maître d’œuvre, mais nous pouvons peser de tout le poids  

       du désir des résidents secondaires d’apprécier un tel attrait touristique. 

 

15.  Divers et questions : RAS. Merci de votre bonne écoute. 

 

16. Clôture de l’assemblée à 18H05. 

 

17. Invitée du jour, Mme Jessica Monnet, responsable     

      de l’office du tourisme    de Leytron – Ovronnaz : 

      Nous avons pu avoir une bonne présentation de la  

      volonté de développement de l’attractivité touristique  

      d’Ovronnaz et ceci pour toutes les catégories d’âge. 

      Il y a plein d’idées dans le Pipe-Line et l’OT s’attelle à  

      la tâche. Nous avons aussi bien senti le désir de 

      collaboration avec APEROvronnaz pour des mises  

      en œuvre, aides bénévoles etc. 

      Merci Jessica. 

 

 

 

18. La soirée s’est terminée avec un apéro riche qui a été bien apprécié. Merci  

      Nicola pour la parfaite organisation. De nombreuse discussions positives  

      et encourageantes ont duré jusqu’à près de 20H45. 

 

 

          

         Une salle bien  

                                                                                               remplie avec tous  

                                                                                               les participants à  

                                                                                               cette AG. 

 

Merci pour votre                                                                                                 

présence et la                                                                                                

confiance   

renouvelée envers 

votre comité. 

 

 

 

 

Votre secrétaire, ce 03.04.2023 


